

PIE X.

NOTICE BIOGRAPHIQUE.

D EUX semaines à peine après la mort de Léon XIII, éclatait, au conclave d'abord, puis sur la place de St-Pierre à Rome et à travers le monde, la joyeuse nouvelle : " Nous avons un pape. Le Cardinal Joseph Sarto, archevêque de Venise, est élu. Il prend le nom de PIE X."

Après quatre-vingt-dix heures de prières et de méditations empreintes de la foi la plus vive et du plus pur dévouement pour l'Eglise, au septième tour du scrutin, les cardinaux réunis dans la Chapelle Sixtine au Vatican, ont unanimement élu pour succéder à Léon XIII celui qui porte maintenant le nom de Pie X.

Le Cardinal Sarto, en voyant la tournure que prenait le vote, se sentit écrasé. Il fut près de s'évanouir et ce n'est qu'après de longues réflexions et d'ardentes prières qu'il se rendait aux pressantes et pieuses sollicitations de ses confrères, les cardinaux de la sainte Eglise romaine, le 4 août de la présente année.

Le Saint-Esprit, cette fois, a pris son élu non point dans les hautes régions de la société, mais au sein même du peuple pour bien faire comprendre à tous qu' " il souffle où il veut."